



Le Dessin Challenge*

publié le 29/08/2020

Réponses des élèves de 4 ème du collège

Descriptif :

Durant le confinement, un travail d'illustration proposé aux élèves qui se définissait par les premières lettres du nom et du prénom de l'élève, ainsi que son mois de naissance. L'élève devait donc se référer à des données précises qu'il devait mettre en scène dans un travail bidimensionnel. Voici les chefs-d'œuvres !

Si les dessins que vous allez voir arborent des techniques différentes (exemple un dessin colorié aux crayons de couleurs, aux feutres ou à l'ordinateur..) c'est que l'élève avait la liberté d'employer celle qui lui convenait le mieux. Afin d'aboutir un dessin sur l'ensemble du format de la feuille, il est primordial d'être à l'aise avec le médium employé (encre, peinture...). Reste à vous d'en juger en jetant un œil au diaporama. Pour la plupart, la légende du dessin est surréaliste, d'où l'idée du challenge relaté plus haut dans le titre.

Portfolio

